

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで 氷鬼やタイヤで山や乗り物を作り、元気いっぱいに遊んでいます。これからさまざまな感染症が流行しま すので、丁寧に手洗いやうがいをして、元気に過ごして、年末年始を迎えたいですね。



## 「 ☆ 消防訓練 ☆ 」

1日に行った炊き出し訓練では、園庭で非常食を食べました。17日には、消防隊員による煙体験がありま した。煙を充満させたビニールハウスの中では、手で口を塞ぎながら体勢を低くしながら歩きました。保育者 の消火訓練では、実際に水が出ると「先生、頑張れ!」と応援してくれました。後日、初めて避難用滑り台を 滑り、災害時の避難方法について知ることができ、貴重な体験となりました。

## 

## 「 \* 大学芋パーティー \* 」

地域の方の畑でサツマイモを掘らせていただきました。掘ったお芋は子どもたちの顔くらいの大きさで、運ぶ 時も「重い」「大きくて持てるかな?」と話していました。給食の先生が大学芋を作ってくれたので地域の方と あじさいクラブさんを招待して大学芋パーティーを開き、仲良しグループのお友達と一緒に会話を楽しみながら おいしくいただきました。味もよくホクホクしていてとても美味しくてあっという間に食べ終わりました。

## 「 ☆ お楽しみ会 ☆ 」

お楽しみ会をご覧いただきありがとうございまし た。初めての大きな舞台でたくさんのお客さんに見守 られながらの参加となりました。合唱や手話の歌は、 遊んでいるときも自然と口ずさむくらい好きな曲と なりました。オペレッタ "おつきさまとおともだち" の物語をペープサートで見ると手拍子をして「もうー 回音楽流して」とリクエストがあり、流すと自然と体 が動き劇ごっこも楽しい活動となりました。衣装は自 分たちでシールを貼り、道具の草には手形で花を表現 しました。制作中も「早く着たいな」と期待を持ちな がら当日を楽しみにしてきました。

運動会・遠足・お楽しみ会などの行事が続きまし たが、保護者の皆様にはご協力をいただき、ありが とうございました。年明けには元気にお会いしまし ょう。来年もよろしくお願いいたします。









しています。















